
生保内中学校報

５月１４日（木）の６校時に生徒総会を行いまし ５月１９日（火）から２１日（木）までの放課後、

た。例年、体育館で一堂に会して行っていますが、 生徒相互の団結力を高め、母校への愛着の念を醸成

今年度は３密を避けるために校内放送を使っての実 することを目的に、応援練習を実施しました。

施となりました。 例年、全校生徒全員で実施していますが、今年度

初めに生徒会長から挨拶があり、臨時休校のため は３密を避けるために１年生だけの練習となりまし

生徒会テーマは後日提案すること、委員会活動の活 た。３年生の応援団幹部から、基本的な動きや流れ、

性化に向けた提案や協力を大切にし、専門委員長や 団歌や応援歌を教えてもらいました。

学級委員長との連携を図ること、仙北っ子５つの約 マスクを付けての練

束と関連付けて委員会活動を見つめ直すことなどに 習とあって、なかなか

ついて話しがあり、「明日も来たいと思う学校」を 大きな声は出されませ

実現させるために１１２人の力を結集していこうと んでしたが、全員が真

呼びかけました。 剣に取り組むことがで

続いて、３年Ｃ.Ｇさんが議長、２年Ｃ.Ｓさんが きました。

副議長に指名され議事を進行しました。執行部から

令和元年度決算及び令和２年度予算案について、続

いて執行部・各専門委員長から前期活動計画につい

ての説明がありました。

例年、ここで質疑応答、そして承認を得るという ５月２０日（水）の放課後に学級役員認証式を行

流れで進められますが、学級委員長が質問を受けて、 いました。例年、体育館で生徒総会に先立って行っ

後日、中央委員会で回答し承認確認をするというか ていますが、今年度は校長室で行い、各学級の委員

たちで進められ、５月１８日（月）の昼の放送で承 長、副委員長一人一人に認証状を手渡しました。

認されたことが報告されました。 その際に、「学年ネームに込められた願いや学級

目標を意識して、委員長、副委員長が中心となって

学級の改善や向上に取り組んで欲しい」と話しまし

た。

□各学級の役員

１年の学年ネームが決定したということで、５月 学級 学級委員長 学級副委員長

１８日（月）の朝、学級委員長のＳ.Ｍさんと副委 １Ａ Ｓ.Ｍさん Ｍ.Ａさん

員長のＭ.Ａさんが職員室に報告に来てくれました。 ２Ａ Ｔ.Ｙさん Ｓ.Ｈさん

学年ネーム「煌清（こうせい）」に込められた「一 ２Ｂ Ｃ.Ｓさん Ｋ.Ｒさん

人一人が自分のよさを輝かせ、学年全体がお互いを ３Ａ Ｃ.Ｇさん Ｙ.Ｙさん

思い、協力しあうことでより清い煌めきを放つ」と ３Ｂ Ｍ.Ｙさん Ｔ.Ｎさん

いう願いについて大きな声で堂々と発表する事がで □各学級の目標

き、清々しい朝となりました。 １Ａ 「挑努」・「協笑」

１年Ａ組の学級目標も決まりました。学年ネーム ・挑戦し、諦めずに努力する姿

や目標を意識しな ・協力し、助け合うことで達成する笑顔

がら、よりよい学 ２Ａ 自主・自律・自覚 ～生保内中のリーダーと

級づくりに全員で して進んで行動し、困難から逃げずやり遂げ

取り組んでいくこ る学級～

とを願っています。 ２Ｂ あたり前のことが、あたり前にできる２Ｂ

～全力・協力・団結力 何事も三力で頑張ろう～

３Ａ One for All, All for One !

３Ｂ 夢を現実へ

Never give up on our dreams
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令和２年

５月２１日(木)


